

南越前町ゼロカーボンシティ宣言

近年、世界各地で地球温暖化が原因とみられる異常気象による災害が多発しています。我が国においても、これまでに経験したことのない豪雨や猛暑、巨大台風等による甚大な被害が発生しており、南越前町においても、2022年8月に突如発生した記録的な大雨による災害で、私たちはその脅威を目のあたりにしました。

2015年に合意されたパリ協定では、「産業革命からの平均気温上昇の幅を2℃未満とし、1.5℃に抑えるよう努力する」との目標が示され、2016年に採択されました。我が国でも、2020年10月に「2050年までに、温室効果ガスの排出を実質ゼロにする」ことが示され、今後の脱炭素社会に向けた様々な取組が進められています。

しかしながら、昨年7月、国連事務総長から「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰化の時代が到来した」とのメッセージが出されるほど、世界全体が深刻な状況に陥っています。

南越前町においても、本年3月に策定した「第2次南越前町環境基本計画」に基づき、脱炭素化に向けた行動の促進やまちづくりの推進に取り組んでいきます。私たち、南越前町に暮らす者は皆、ふるさとをととても大切に想っています。どこまでもつづく山並み、田んぼ、川、海…。ごくふつうの、当たり前前の風景やその日常を次世代につなぐためには、一人ひとりの立場に関わらず、新しい生活様式への“変容”をポジティブに受け止めなければなりません。

南越前町は、誇りある私たちのまちを未来につなぐため、“2050年ゼロカーボンシティ”の実現を目指し、町民や事業者の皆さんと一体となって全力で取り組むことをここに宣言します。

2024年6月7日



MINAMIECHIZEN

南越前町長 岩倉光弘